

El Ateneo Científico, Literario y Artístico de Madrid
y la Sección de Filosofía les invita a la mesa redonda:

LOS JÓVENES HABLAN...

Educación y Solidaridad
hacia una nueva civilización.

Presenta: Victoria Caro, Secretaria de la Sección de Filosofía.

Programa:

18h—Introducción y presentación del Parlamento Universal de la Juventud

18:20h—Interpretación del Himno Oficial del Parlamento Universal de la Juventud

18:30h—Mesa redonda: Solidaridad y Educación hacia una nueva civilización

MODERA: CRISTINA DÍAZ VAN SWAAY. Presidenta de la Juventud Idente de España

INTERVIENEN:

- * VALENTÍN ECHARRY: (Vicepresidente de la JI de España): *Educar y educarnos en nuestra relación con la trascendencia. Un proceso para toda la vida.*
- * ELENA PECES (Fisioterapeuta y Licenciada en Ciencias Religiosas): *La importancia de la familia en el desarrollo personal.*
- * TERESA GERSTNER: (Estudiante de Comercio): *Dimensión humana del trabajo y crecimiento económico.*
- * LORENA DEL REY (Movimiento Totus Tus María y doctoranda en Educación Ambiental): *El papel de la naturaleza en la educación de la persona y el papel de la persona en el cuidado de la naturaleza.*

19:30h—Debate y conclusión

ORGANIZA:



COLABORA:



Parlamento Universal de la Juventud
World Youth Parliament
Parlamento Universale della Gioventù

DÓNDE

SALÓN DE ACTOS DEL
ATENEO DE MADRID

C/ Prado, 21

CUÁNDO

22 DE JUNIO DE 2012

DE 18 A 20H



El Parlamento Universal de la Juventud (PUJ) y la Carta Magna de valores para una nueva civilización

El Parlamento Universal de la Juventud (PUJ) es un foro de diálogo donde jóvenes de todo el mundo pueden compartir sus reflexiones y preocupaciones, investigar y exponer sus conclusiones a nivel mundial. Pretende ofrecer al mundo una visión libre de prejuicios y llena de esperanza para lograr restaurar a la humanidad empezando por el compromiso personal del joven, desde la vivencia de los más nobles valores humanos.

Tras dos años de intenso trabajo jóvenes de más de 20 países vinculados a este proyecto han redactado y presentado en la Sede de las Naciones Unidas una "Carta Magna de valores para una nueva civilización" que presenta los valores y compromisos considerados por los jóvenes como fundamentales para construir una nueva civilización que responda realmente a sus aspiraciones.

Solidaridad y educación

A través de la solidaridad y la educación en distintos ámbitos de relación de las personas se puede lograr un cambio sustancial en nuestra sociedad.

LOS JÓVENES HABLAN es una oportunidad de dar a conocer las aspiraciones y compromisos asumidos por los jóvenes, así como debatir y reflexionar acerca de las posibles soluciones a los problemas que son objeto de su preocupación.